

SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

VESPERTINA	RADIO
MARTES 01 DE ABRIL DE 2008	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio (1120 AM Grupo ACIR)	

POLÍTICA

La presidenta del IEQ, **Cecilia Pérez Cepeda**, rindió su informe anual de actividades ante representantes de los tres poderes. En su mensaje garantizó a la sociedad queretana, procesos electorales transparentes auténticos y campañas equitativas. (PC)

El secretario de gobierno **Alfredo Botello**, señaló que no se deben mezclar los asuntos del partido con los del gobierno del Estado, por lo que van a hacer respetuosos de las acciones que tome el PAN. Esto tras la segunda multa impuesta por el IEQ al partido por 10 pagos mensuales de 33 mil pesos. (PC)

Respecto a la multa que impuso el IEQ al PAN, por no presentar informes financieros, dice **Alfredo Botello** que las faltas son menores. (NC)

En el PRI no hay condiciones para un candidato de unidad, asegura el dirigente municipal de ese partido, **Raúl Ríos Ugalde**. (NC)

Los ex candidatos perredistas a la dirigencia, **Luis Guerrero, Mauro Ramírez, Fernando Tapia y Eduardo León Chaín**, solicitan la anulación de la elección, por estar plagada de irregularidades y porque perdió su candidato **Horlando Caballero**. Señalan que sólo con la anulación se puede limpiar el proceso. (NC)

Tras presentar impugnaciones en más del 12% de las casillas en el proceso para la dirigencia estatal del PRD, los 4 candidatos que ya no tienen posibilidades de resultar electos en la contienda interna, **Fernando Tapia, Mauro Ramírez, Eduardo León Chaín y Luís Guerrero Dávila**. (PC)

Vía telefónica. **Ulises Gómez de la Rosa**, candidato a la dirigencia estatal del PRD, afirma que tiene una constancia de mayoría emitida por el órgano electoral del PRD a nivel nacional. Ahora espera que entre el 17 y el 19 de abril entre en funciones juntos con los otros dirigentes estatales

y el presidente nacional. Apunta que la legitimidad la tiene por el voto de los militantes y la legalidad, por el órgano electoral del Comité Ejecutivo Nacional. Afirma que el eje de su proyecto es que ni él ni su grupo cercano, buscarán un cargo de elección; además nadie de sus familiares está en el partido. Por el resultado del partido, él es el Presidente y Horlando Caballero el secretario general, pero no ha tenido contacto con él. Pide a los otros candidatos que afirman que el proceso estuvo plagado de irregularidades, que muestren las pruebas, pues esto ya se calificó. La intención es crecer y que los grupos tradicionales del PRD se hagan a un lado para dejar a gente nueva sacar adelante al partido. Hay buenos cuadros en la izquierda de Querétaro. Considera que el papel de Gustavo Buenrostro Díaz ha sido muy triste y no tiene calidad moral. (NC)

Comentario. **Raúl Ríos Ugalde, Ulises Gómez de la Rosa y Jaime Escobedo Rodríguez**, contendieron hace 12 ó 13 años para dirigir al Frente juvenil revolucionarios; los tres fueron compañeros en la facultad de derecho en la generación 1990-95. (NC)

Ayer en un evento fastuoso, se promulgó la nueva constitución, pero el gozo de los diputados se puede ir al pozo, por los pasos que puedan darse para anular algunas disposiciones, como la fusión de la Comisión Estatal de Información Gubernamental y la Comisión Estatal de los Derechos Humanos. (NC)

LEGISLATURA

El Oficial mayor de la Legislatura, **Gerardo Cuanalo** informó que se está estudiando producir un DVD de la sesión solemne en la que se promulgó la nueva constitución queretana. (NC)

Comentario. **Gerardo Cuanalo** quiere ser candidato a diputado por el 5º distrito por el PAN y no pierde la oportunidad de hablar ante los medios. (NC)

El Presidente de la mesa directiva de la Cámara de diputados desde hoy, **Alejandro Straffon Báez**, aseguró que en los tres meses que fungirá en este cargo, se abocará a los trabajos de las leyes orgánicas, leyes secundarias y reglamentos. (NC)

Con la presencia del Ombudsman nacional, **José Luis Soberanes**, esta martes en la tarde iniciarán las ponencias para resolver las dudas que genera en la sociedad la nueva constitución, dio a conocer el diputado **Jaime Escobedo Rodríguez**. (NC)

Cabeza. Esquiva el diputado **Magdaleno Muñoz González**, la promesa que le hizo en su campaña para legisladora, a la señora **Teofila Hernández Montoya** de la comunidad de Puerta de en medio, en el municipio de Colón para apadrinar a su hija, Selena, en su graduación de 6º de primaria. (PC)

Le pide la Señora **Teofila Hernández** al diputado priista **Magdaleno Muñoz** que cumpla con su promesa en campaña de apadrinar a su hija en su graduación y el diputado no cumple. Lo ha buscado en siete ocasiones y el legislador no responde. (NC)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Ya son 10 mil los empresarios que se han amparado en contra del IETU, indicó el presidente de la COPARMEX, **Alejandro Espinosa Medina**. (NC)

Urge el presidente de la COPARMEX en Querétaro, **Alejandro Espinosa Medina** a los legisladores, con sacar adelante la reforma energética en este periodo ordinario ya que dijo, es indispensable para el logro de las metas económicas del país. (PC)

Incrementa 13% la derrama económica durante la semana santa en comparación con el año pasado, con 87 mdp. Más de 60 mil turistas noches visitaron Querétaro, aunque la secretaria del

ramo **Esther Carboney Echave**, estimó que otro 35% se hospedó en casas de familiares o de amigos. (PC)

Una derrama económica de 87 mdp, 13% más que el año anterior, fue el saldo de la semana santa en materia turística para Querétaro, informó la Secretaría de turismo, **Esther Carboney Echave**. (NC)

Casi 500 mdp, va a invertir la iniciativa privada este año, en la instalación de 10 hoteles y la ampliación de otros 4. Estos datos los dio a conocer la secretaría de turismo **Esther Carboney Echave**, así mismo señala que pretenden incrementar la oferta eco turística con 2 campamentos más, donde los 3 niveles de gobierno van a destinar 6 mdp. (PC)

En el 2008 llegarán a la entidad 10 hoteles nuevos, con una inversión de 500 mdp, informó **Esther Carboney Echave**. (NC)

270 mil vehículos cumplieron hasta el día de ayer con el programa de refrendo vehicular, informó el director de ingresos **Javier Marra**. Dijo que tan solo ayer se realizaron más de 15 mil operaciones de este tipo y en los diferentes módulos de atención, logrando hasta el momento una recaudación de más de 300 mdp. (PC)

EDUCACIÓN E INVESTIGACIÓN

Hoy regresaron los niños a las clases y las mamás se sienten aliviadísimas, ya que dicen que al menos se quitan de encima, medio día de travesuras. (NC)

SOCIEDAD

Hoy comenzaron a multar a los automovilistas que no realizaron su cambio de placas en tiempo y forma en Querétaro, dio a conocer el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**. (NC)

Cabeza. A partir de hoy el personal de tránsito municipal va a sancionar con multas cercanas a los 500 pesos, a todo aquel automovilista que no haya cumplido en tiempo con los trámites de reemplacamiento, advirtió el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luís Alarcón Neve**. (PC)

El Señor **Agustín Cano** de la colonia Cerrito Colorado agradece la intervención rápida y oportuna de la CEA ante una denuncia que realizó. Agradecen sobre todo a la señorita **Noelia**. (NC)

Cabeza. Se mantiene en 4 pesos el costo por litro de leche, por lo que no se prevé que este año no haya ningún incremento en su precio, así lo dio a conocer **Roberto García Domínguez**, responsable de LICONSA, Querétaro, quien dijo que actualmente se cuenta con más de 65 mil personas beneficiadas con la distribución de este producto lácteo para este año y dijo la meta es abrir 101 lecherías en todo el estado. (PC)

Cabeza. Como parte del programa de guarderías y estancias infantiles, este año SEDESOL pretende construir 152 estancias infantiles que van a ser distribuidas en todo el estado, principalmente en las zonas serranas y con lo cual se pretende dar atención a 2 mil 500 niños, así lo dio a conocer **Jorge Romero**, sub delegado de la SEDESOL. (PC)

Cabeza. Cerca de 200 mil personas en el Estado viven en pobreza extrema, de los cuales más del 49% corresponden al municipio de Pinal de Amoles, dice **Jorge Romero Suárez**, sub delegado de la SEDESOL. Agregó que para este año la meta es construir más de 12 mil 200 pisos firmes y más de 500 viviendas a los municipios que padecen de alta marginación. (PC)

El próximo 4 de abril, la filarmónica de Querétaro va a llevar a cabo el concierto de rock, sinfónico de Queen, en beneficio de la Cruz roja. (PC, TVA)

MUNICIPIOS

Hay prórroga para los comerciantes que tendrán otra oportunidad de pagar la renovación de sus licencias municipales, dio a conocer el Secretario de gobierno, **Jorge Luis Alarcón**. Señala que no es prórroga pues tendrán que pagar el nuevo precio de la licencia. (NC)

Cabeza. Rechaza el secretario de gobierno municipal, **Jorge Luis Alarcón**, que se pretenda reubicar a los comerciantes de los andadores del centro de la ciudad a otros jardines y otras plazas. (PC)

Descarta de plano el Secretario de gobierno del municipio de Querétaro, **Jorge Luis Alarcón**, que pueda haber un cambio de artesanos al jardín Guerrero. Pidió a los artesanos no caer en especulaciones. (NC)

La tarde de este martes se someterá a aprobación del cabildo, la modificación del reglamento de personal operativo y la creación de un nuevo reglamento orgánico para la secretaría de seguridad pública municipal. Entre los objetivos se pretende homologar cargos de distintos mandos para facilitar el acceso a recursos de la federación y la colaboración de otras dependencias. (PC)

AGROPECUARIA

Se detectaron cuatro casas de matanzas clandestinas en Santa Rosa Jáuregui, mismas que están en proceso de clausura, señaló **Raúl Figueroa**, Director de regulación sanitaria. (NC)

En la delegación Santa Rosa Jáuregui, han sido detectadas 4 casas de matanza clandestina, que están suspendidas y en proceso de clausura, por no cumplir con las normas sanitarias, esto lo dio a conocer el director de regulación sanitaria **Raúl Figueroa Ruiz**. (PC)

ECOLOGÍA Y SALUD

Presentarán en el Senado de la República, **José Calzada** y en la Legislatura federal, **José Luis Aguilera**, un punto de acuerdo, para que el delegado del IMSS en Querétaro, **Salvador Rochín Camarena**, explique la situación de los enfermos renales que de acuerdo a su representante, ya han muerto 60 personas. (NC)

Se defiende la empresa que proporciona el servicio de bolsas para diálisis en el IMSS, (Pisa) y dice que ha entregado más de 30 millones de bolsas y que todas son con excelentes resultados comprobables. (NC)

Llama la Secretaría de salud a los jóvenes entre 19 y 20 años de edad (sic) para que acudan a los centros de salud y se vacunen en contra del sarampión y la rubéola. (NC)

Cabeza. El gobernador **Francisco Garrido** entregó el equipo y vehículos de servicios de salud del Estado, evento que tuvo lugar en el Hospital de especialidades del niño y la mujer. (PC)

En el municipio de Querétaro se tienen detectados casos de niños de 9 años que ya son adictos, señaló **Aytor Juaristi**, titular del consejo contra las adicciones en esta demarcación. (NC)

2 establecimientos de la ciudad fueron sancionados con multas de 248 mil pesos, por vender alcohol a menores de edad, dice el titular de regulación sanitaria, **Raúl Figueroa**. (PC)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Desarman a Querétaro. Hoy comenzó la campaña de despistolización en la entidad, con un costo cercano a los 2.7 mdp. Se realizará del 1 al 17 de abril, en una coordinación de la XVII zona militar y la Secretaría de Seguridad Ciudadana. (NC)

Hoy en plaza de armas dio inicio la campaña voluntaria de donación y registro de armas de fuego. Se va llevar a cabo del 1° hasta el 14 de abril y gobierno del estado va a destinar 2.6 mdp, en vales canjeables por material de construcción a esta campaña. (PC)

Va a colaborar la comisión estatal de derechos humanos con la investigación que se realiza para la comisión nacional de derechos humanos, sobre la discriminación a los Emos, en varios estados del país, así lo aseguró su presidente, **Adolfo Ortega Osorio**. (PC)

La Procuraduría General de Justicia informa que **José Isaías Sánchez Frailes**, acusado de violar a una menor, fue aprehendido y se le dictó auto de formal prisión. (NC)